

Hernán Rivera Letelier Recibe Premio Internacional

Un maulino más que salta al estrellato mundial, iniciando un camino que en este instante es imposible prever hasta dónde llegará. El año pasado fue considerado como el mejor narrador del habla hispana, algo muy singular para un hombre cercado por las dificultades, en un medio geográfico que pudo haberlo marcado peyorativamente, no obstante ha sido precisamente ese medio el que alimentó su espíritu del que surge con fuerza una capacidad creadora que le ubica ya en un lugar de grandes posibilidades.

Hace algunos días, nos informamos que Hernán Rivera Letelier, fue nombrado «Caballero de las Artes y las Letras de Francia». Al respecto señaló que se sentía como «un «marciano» porque hasta hace poco era un minero y ahora soy un Chevalier». Dijo, además, que se enteró de esta investidura mediante una carta que le fue enviada por la Ministra de Cultura de ese país.

Esta condecoración es otorgada a las personas que hayan contribuido con la cultura de ese

país o mundial con respecto al área artística.

Hernán Rivera Letelier, nació en Talca en 1950. En 1999, la Universidad de Talca, durante la Escuela de Temporada, invitó al escritor a un foro panel, dando forma a un Taller en torno de la «Nueva Narrativa chilena». Habla de su experiencia, de las horas consagradas a lo que ha sido la pasión de su vida, y que obviamente, es escribir. Cuando era muchacho, como muchos da inicio a su producción cultivando poesía, sentida y espontánea, nada de barroquismos, ni métrica ni asonancias. Libre como el viento brotó de la pena del espíritu. Pero, pronto se da cuenta que lo que quiere decir, tiene otro cauce y surge su narrativa muy singular, que le lleva a un éxito sin precedentes, comparado, quizás con Manuel Rojas otro gran autodidacta.

En las Letras Nacionales, tiene su primera conquista con la novela La Reina Isabel Cantaba Rancheras, con la que obtuvo una Mención de la Municipalidad de Santiago, en 1994 y del Premio Novela Inédita del Fondo Nacional del Libro

y la Lectura.

En 1996 aparece su obra Himno de un Ángel Parado en Una Pata. En 1998, aparece: Fatamorgana de Amor con Banda de Música, que entraña una historia de amor tierna y conmovedora, que ha encantado a todos los lectores, muy especial a las damas. El año pasado hizo su aparición la novela «Los Truenos se Van al Paraíso» pero fue Fatamorgana de Amor con Banda de Música la obra que obtuvo el Premio Novela, otorgada por la Municipalidad de Santiago en 1999.

La distinción obtenida en España por Rivera Letelier lo han obtenido escritores de la talla de: José Saramago, Javier Marías, Mario Vargas Llosa, Alejandro Baricco y Antonio Tabucchi. El Premio que le otorgó Francia lo recibieron también: José Donoso, Francisco Coloane y Jorge Edwards.

La obra de este escritor chileno debe atraer a los llarenses, por sus premios y por el sólo hecho de ser maulino.

Hernán Rivera Letelier recibe Premio Internacional [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Rivera Letelier recibe Premio Internacional [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)